

30.4.15

Eine Frau holt die Königswürde

Schießen Stadtmeisterschaft KK-Schützen zeigen einmal mehr ihre große Treffsicherheit

Harthausen-Paar 54 Teilnehmer aus den Friedberger Schützenvereinen wurden in diesem Jahr bei der Kleinkaliber-Stadtmeisterschaft in Harthausen gezählt. Auf der 50-Meter-Anlage der KK-Schützen Harthausen-Paar wurden an drei Schießtagen die besten Schützen und Schützinnen aller Altersklassen ermittelt. Geschossen wurden 30 Schuss „auf Wertung“ und fünf Schuss „verdeckt“, um den Stadtkönig zu ermitteln. Die Königswürde sicherte sich dieses Mal Katja Lindermayr von Freischütz Haberskirch mit einem 91,24-Teiler vor Tobias Golling (Wulfertshausen), der einen 265,6-Teiler schoss.

Die Stadtmeistertitel wurden in drei spannenden Finalschießen ermittelt. In der Damenklasse sicherte sich Katja Beutrock (Freischütz Haberskirch) den Stadtmeistertitel. Bei den Herren ließ Andreas Schuß (SG Ottmaring), der schon im Vorkampf das beste Ergebnis aufwies, im Finale nichts anbrennen und wurde so Stadtmeister bei den Her-

ren. In der Auflageklasse, die ab 56 Jahre geschossen werden darf, wurden im Vorkampf wie gewohnt gute Ergebnisse geschossen. Die geringen Ringunterschiede sorgten für ein spannendes Finale, das Walli

Jahr vor Werner Jahr (beide FRSG Friedberg) gewann.

Klassenergebnisse Einzel

● **Junioren/Juniorinnen** 1. Andreas Schuß (SG Ottmaring) 281,9 Ringe; 2. Dominik Baur (SG Bachern) 267,8 Ringe; 3. Nicole Lindermayr (Freischütz Haberskirch) 263,4

● **Damen** 1. Katja Beutrock (Haberskirch) 273,9; 2. Eva Maria Mair (KK Harthausen-Paar) 269,2; 3. Katrin Schwibinger (Ottmaring) 253,7

● **Schützenklasse** 1. Hans-Jürgen Späth (Harthausen-Paar) 275,4; 2. Stefan Wintermayr (Haberskirch) Stefan 271,2; 3. Tobias Golling (SK Wulfertshausen) 249,7

● **Altersklasse** 1. Peter Wintermayr (Heimatschützen Stätzling) 271,2; 2. Bernhard Fischer (Wulfertshausen) 256,0; 3. Johann Reiner (Harthausen-Paar) 254,2 Ringe

● **Auflage** 1. Walli Kahr (Kgl. FRSG Friedberg) 301,8; 2. Werner Jahr (Friedberg) 287,6; 3. Franz Metzger (Wulfertshausen) 287,3



Die Sieger der Friedberger KK-Stadtmeisterschaften: (von links) Johann Reiner (KK-Harthausen), Andreas Schuß, „Königin“ Nicole Lindermayr, Katja Beutrock, Walli Jahr und Sportleiter Markus Späth.

Foto: Späth

Spannendes Finale

Schießen Bei den Friedberger Stadtmeisterschaften gibt es in verschiedenen Kategorien prickelnde Duelle zwischen Geschwistern. Die SG Ottmaring dominiert

Friedberg Nach einem spannenden Finalschießen in Wulfertshausen ist die Friedberger Stadtmeisterschaft, bei der 138 Schützinnen und Schützen ihre Treffsicherheit unter Beweis gestellt hatten, abgeschlossen. Bei der Siegerehrung im Saal der Gaststätte Metzger begrüßte Schützenmeister Helmut Golling die Schützen und Ehrengäste. Friedbergs Zweiter Bürgermeister Richard Scharold überreichte die Pokale, Medaillen und Urkunden an die Sieger.

Spannend ging es bei den Damen und Herren zu, bei denen es auch prickelnde Geschwisterduelle gab. Mit dem Luftgewehr setzte sich schließlich Simon Schuß (SG Ottmaring) vor Christian Denzl (Waldhorn Derching) und seinem Bruder Andreas Schuß durch. Bei den Damen belegten Schützinnen von Freischütz Haberskirch die ersten drei Plätze. Nicole Lindermayr schnappte dabei den Beutrock-Schwester Lena und Katja den Titel weg – wobei sie ganze 0,5 Ringe Vorsprung hatte.

Mannschafts-Stadtmeister bei den Herren wurde KK Harthausen-Paar mit einem hervorragenden Ergebnis von 896,6 Ringen vor der Ju-

nioren-Mannschaft der SG Ottmaring mit 875,1 Ringen. Bei der Damenmannschaft siegte Freischütz Haberskirch mit 868,8 Ringen deutlich vor SV Eisbachtaler Rinnenthal mit 809,8 Ringen.

Gewinner bei den Auflage-Schüt-

zen wurde KK Harthausen-Paar mit 914,9 Ringen. Mit nur 7,4 Ringen Rückstand und einem Gesamtergebnis von 907,5 Ringen belegte der Schützenkranz Wulfertshausen den zweiten Platz.

Mit der Luftpistole wurden die

Herren der SG Ottmaring mit 852,7 Ringen vor ihrer eigenen Altersklassenmannschaft mit 833,3 Ringen die neuen Stadtmeister. Eine ruhige Hand bewiesen auch die Damen der SG Ottmaring, die sich mit 792,6 Ringen den Titel holten.



Die neuen Friedberger Stadtmeisterinnen und Stadtmeister wurden in Wulfertshausen geehrt. Unser Bild zeigt (von links) Wulfertshausens Schützenmeister Helmut Golling, Nicole Lindermayr, Simon Schuß, Engelbert Lerch, Daniel Wrigley und Manuela Böhm sowie Friedbergs Zweiten Bürgermeister Richard Scharold. Foto: Sofie Hubel

Die Einzelergebnisse

● **Luftgewehr Herren** 1. Simon Schuß (SG Ottmaring) 394,9 Ringe; 2. Christian Denzl (Waldhorn-Schützen Derching) 390,6; 3. Andreas Schuß (SG Ottmaring) 390,1.

● **Luftgewehr Damen** 1. Nicole Lindermayr 392,8 Ringe; 2. Lena Beutrock 392,3; 3. Katja Beutrock (alle Freischütz Haberskirch-Unterzell) 391,6.

● **Luftgewehr Auflage** 1. Engelbert Lerch (KK Harthausen-Paar) 410,1 Ringe; 2. Günter Friedl (SG Barchern) 409,7; 3. Werner Jahr (Kgl.priv. Friedberg) 403,8.

● **Luftpistole Herren** 1. Daniel Wrigley (SG Ottmaring) 379,4 Ringe; 2. Hubert Wunder (SG Ottmaring) 376,6; 3. Martin Wunder (SG Ottmaring) 375,9.

● **Luftpistole Damen** 1. Manuela Böhm (SG Ottmaring) 270,0 Ringe (ohne Finalschießen); 2. Martina Metzger (SG Ottmaring) 263,6; 3. Karin Schneider (SG Ottmaring) 259,0.

● **Luftpistole Auflage** 1. Werner Jahr (Königlich Privilegierte Feuerrohrschützengilde Friedberg) 293,5 Ringe (ohne Finalschießen); 2. Franz Metzger (Schützenkranz Wulfertshausen) 282,8.

7.10.15

Sensationell gut gezielt

Schießen Jennifer Friedl ist die neue Friedberger Stadtschützenkönigin mit dem Luftgewehr. Es wird noch eine weitere Schützentafel überreicht

VON PAUL KÖLBL

Wulfertshausen Der Höhepunkt bei einer Siegerehrung bei den Schützen, das ist sicher die Königsproklamation. Dies war auch bei der Siegerehrung der Friedberger Stadtmeisterschaft der Fall, als die besten Friedberger Schützinnen und Schützen mit Luftgewehr und Luftpistole beim Schützenkranz Wulfertshausen geehrt wurden. Und diesmal hatte die Weiblichkeit die Nase vorn: Jennifer Friedl (Freischütz Haberskirch-Unterszell) wurde mit einem sensationellen 2,4-Teiler neue Stadtschützenkönigin mit dem Luftgewehr.

Auch bei den Kleinkaliberschützen thront eine Frau an der Spitze: Stadtschützenkönigin ist Katja Lindermayr, ebenfalls Freischütz Haberskirch.

Die alte Scheibe, auf der die Stadtschützenkönige aufgelistet sind – von Manfred Losinger und Johann

Späth gestiftet – war nach 24 Jahren voll. So musste eine neue her und diese stifteten Friedbergs Zweiter Bürgermeister Richard Scharold

und Stadtrat Andreas Beutrock. Zusätzlich wurde auch für die KK-Schützenkönige der Stadt Friedberg, die seit vier Jahren ausge-

schossen werden, eine Tafel angeschafft und von Paul Kölbl präsentiert.

Nachdem dem amtierenden Stadtschützenkönig Peter Elbl die Königskette durch Schützenmeister Helmut Golling abgenommen worden war, wurden die Ergebnisse bekannt gegeben. Dritter wurde Hermann Wintermayr (Heimatschützen aus Stätzing) mit einem 37,5-Teiler, auf Platz zwei landete Andreas Schuß (SG Ottmaring), der einen 14,4-Teiler aufwies.

Neue Stadtschützenkönigin wurde mit sensationellen 2,4-Teiler Jennifer Friedl von Freischütz Haberskirch-Unterszell aufgerufen. Die Übergabe der Königskette erfolgte durch Richard Scharold und Stadtrat Andreas Beutrock. Anschließend erhielt auch die amtierende KK-Stadtschützenkönigin Katja Lindermayr die neue Ehrentafel für die besten Kleinkaliberschützen überreicht.



Strahlende Gesichter bei der Siegerehrung der Stadtmeisterschaft. Unser Bild zeigt von links Andreas Beutrock, Stadtschützenkönigin Jennifer Friedl, KK-Königin Katja Lindermayr und Friedbergs Zweiter Bürgermeister Richard Scharold. Foto: Kölbl